

DAFTAR ISTILAH DAN SINGKATAN

Istilah	Deskripsi	Halaman pertama kali digunakan
Smartphone	: <i>Smartphone</i> merupakan telepon dengan adanya bantuan internet yang menyajikan fungsi <i>Personal Digital Assistant</i>	1
Platform	: <i>Platform</i> pada tugas akhir ini merupakan sebutan untuk wadah atau tempat aplikasi sosial media	1
SMA	: <i>Single Moving Average</i> , merupakan suatu metode peramalan yang menggunakan data historis kemudian dijumlahkan dan dikalikan perhitungan rata-rata untuk mengetahui informasi yang mungkin akan terjadi di masa depan	12
DMA	: <i>Double Moving Average</i> , merupakan metode yang menghitung rata-rata bergerak ganda, dimulai dari menghitung satu set <i>moving average</i> dan kemudian set kedua dihitung sebagai rata-rata bergerak dari set pertama	12
WMA	: <i>Weight Moving Average</i> , merupakan perhitungan yang menggunakan rata-rata bergerak namun terdapat tambahan keefisien penimbang	13
MSE	: <i>Mean Squared Error</i> , merupakan metode untuk mengevaluasi metode peramalan untuk mengetahui peluang terjadinya	13

		kesalahan atau <i>error</i> pada perhitungan peramalan.	
SDM	:	Sumber Daya Manusia, merupakan salah satu aspek penting untuk membangun organisasi.	14
NPV	:	<i>Net Present Value</i> , merupakan perbandingan antara PV kas bersih dan PV investasi.	15
PV	:	<i>Present Value</i> , merupakan nilai sekarang dari jumlah arus kas	15
PP	:	<i>Payback Period</i> , merupakan teknik penilaian terhadap jangka waktu atau periode pengembalian investasi suatu usaha.	16
IRR	:	<i>Internal Rate of Return</i> , merupakan suatu alat untuk mengukur tingkat pengembalian hasil internal.	16
PI	:	<i>Profitability Index</i> , merupakan perhitungan rasio dari nilai PV penerimaan dengan nilai PV pengeluaran investasi	16
SWOT	:	<i>Strength, Weakness, Opportunity, Threat</i> , merupakan metode untuk membangun strategi bisnis dengan melihat masalah internal dan eksternal suatu perusahaan.	17
STP	:	<i>Segmenting, Targeting, Positioning</i> , merupakan strategi yang membagi pasar menjadi beberapa kelompok pembeli yang disesuaikan dengan keinginan dan kebutuhannya	17
SIUP	:	Surat Izin Usaha Perdagangan, merupakan surat izin yang diberikan oleh pemerintah	28

	kepada pelaku bisnis untuk melaksanakan usahanya.	
UMK	: Upah Minimum Kabupaten/Kota, merupakan upah bulanan minimum atas upah pokok dan tunjangan yang telah ditetapkan oleh gubernur.	28
UU	: Undang-undang, merupakan salah satu jenis peraturan yang dibetuk oleh badan legislatif dengan persetujuan Bersama Presiden.	28
Endorsment	: Endorsment, merupakan iklan atau promosi menggunakan jasa selebriti atau tokoh terkenal yang dapat mengajak pengikutnya untuk membeli suatu produk atau jasa	34
Secondhand	: Secondhand, merupakan sebutan untuk barang bekas yang kepemilikannya dipindahkan dari pemilik pertama ke pemilik kedua	34
THR	: Tunjangan Hari Raya, merupakan upah yang wajib diberikan pada setiap perusahaan kepada karyawannya menjelang hari raya.	45
EBIT	: <i>Earning Before Interest Tax</i> , merupakan laba sebelum bunga dan pajak yang menjadi salah satu komponen pada laporan laba rugi	60
EBT	: <i>Earning Before Tax</i> , merupakan laba sebelum pajak yang menjadi salah satu komponen pada laporan laba rugi	60
EAIT	: <i>Earning After Interest Tax</i> , merupakan laba setelah pajak yang menjadi salah satu komponen pada laporan laba rugi	60